

Presentó Alcalde de La Paz cifras “falsas” en su informe de gobierno

La Paz, Baja California Sur.- Según el estado de situación financiera a junio de 2018, los pasivos totales (deuda pública) del Ayuntamiento de La Paz ascienden a más de mil 298 millones de pesos.

Esto es una diferencia superior a 51 millones de pesos sobre las cifras del presidente municipal, Armando Martínez Vega, en su Último Informe de Gobierno.

En dicho documento oficial avalado por Cabildo, plasmó que la deuda creció 21 por ciento y llegó a “mil 247 millones de pesos (sic)” durante su gestión.

Dijo que se “continuó la tendencia” de administraciones pasadas.

“Ningún peso se desvió para algo que no fuera etiquetado por la federación autorizado por el cabildo”, aseguró el panista.

Esto a excepción de “la inmediata anterior” a cargo de Francisco Javier Monroy Sánchez, que entregó un crecimiento de deuda de 270 por ciento y casi mil millones de pesos.

Por otra parte, en su informe destacó como un logro de su gestión haber pagado puntualmente mil 709 millones durante 70 quincenas, para una nómina de 3 mil 161 empleados.

Dijo que en septiembre de 2015, la nómina quincenal era de 24.3 millones de pesos; con un programa de liquidación dijo haberlo reducido a 22.1 millones de pesos.

Expuso haber entregado 127 obras con una inversión de 200.3 millones de pesos, destacando “programa de equipamiento, ampliación de vivienda y la rehabilitación de parques”.

También destacó la creación del panteón municipal “Perlas del Paraíso” sobre una superficie de 20 hectáreas, para resolver esta carencia durante un periodo de “60 años”.

Destacó la eliminación de adeudos con el Instituto del Fondo Nacional para el Consumo de los Trabajadores (Infonacot) que ascendían a 25.9 millones de pesos.

Dijo haber reducido la deuda con Comisión Federal de Electricidad (CFE) de 50.4 millones de pesos ante CFE a 4.8 millones de pesos.

Expuso que de acuerdo a la consultora Fitch Ratings México, la calificación del Ayuntamiento subió de una "perspectiva negativa" a "Doble B con perspectiva estable.

Dijo que el Organismo Operador Municipal de Agua Potable, Alcantarillado y Servicios (OOMSAPAS), se logró duplicar el suministro de 619 litros por segundo a mil 118 litros por segundo.

Dijo que se habilitaron nuevos pozos en Los Planes, El Cardonal, Los Barriles, El Sargento, El Triunfo, Las Pocitas, San Evaristo, Los Dolores y la Buena Mujer; así como las colonias Vinoramas y Villas de Guadalupe, de la ciudad capital.

Finalmente se dijo fortalecido a pesar de las críticas, en el marco de una manifestación de taxistas que se realizó afuera del Palacio Municipal.

"Celebro la libre manifestación y el respeto. El Cabildo ha recibido un documento la próxima sesión ordinaria se establecerá", aseguró.

"Falta mucho hace en el esquema de transporte un estudio más compacto no tuvimos capacidad financiera", dijo el alcalde.

Dijo que La Paz requiere un nuevo estudio de transporte público para lograr "un punto de equilibrio" para apoyar a transportistas para mejorar el servicio para los ciudadanos.

"Soy presidente de los transportistas pero también de los usuarios. La economía de La Paz hoy está muy lacerada", finalizó.
